

261	UTBM service communication	Le Pays	15 Septembre 2012
		Aire urbaine	Emploi - rentrée universitaire - jeunes diplômés - diplôme d'ingénieur

UTBM Un premier emploi en un mois en moyenne pour les étudiants

Réalisée par l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM), l'enquête 2012 révèle que le délai moyen de recherche d'un premier emploi pour un élève ingénieur est de un mois. C'est depuis 2008 la meilleure performance de l'UTBM.

Avant la crise de fin 2008, le délai moyen était de 0,7 mois pour trouver un premier emploi. En 2009 et 2010, ce délai est passé à 1,4 mois pour redescendre à quatre semaines en moyenne. C'est de bon augure pour des élèves ingénieurs, qui démarrent à 89 %, dans un premier emploi qui correspond à leur formation.

Révélatrice est aussi la fonction principale exercée par ces étudiants fraîchement diplômés. 45 % d'entre eux vont faire leurs premiers pas dans la recherche, soit dans des structures de R & D, soit encore dans un bureau d'études. 13,5 % d'entre eux se dirigent vers le secteur informatique, soit en tant qu'ingénieur logiciel, soit en tant qu'ingénieur systè-

mes. 5 % des élèves ingénieurs de l'UTBM trouvent leur premier emploi dans le management, le secteur commercial, soit en qualité d'ingénieur projet, soit encore en tant qu'ingénieur industrialisation, ingénieurs méthodes et ingénieur production.

Les services offrent le plus de débouchés (18 %) suivi par le secteur de l'automobile, et des matériels de transports terrestres (17 %). Suit ensuite le secteur des fluides, de l'énergie et de l'environnement, les études, le conseil, l'aéronautique, l'espace, la défense, puis les matériels électriques, électroniques, la construction mécanique, et les autres industries.

Les entreprises qui recrutent de jeunes ingénieurs se situent à 39 % dans les grands groupes, à 35 % dans les entreprises de 250 à 5 000 salariés et à 24 % quand même dans des sociétés de 10 à 250 salariés.

Jacques Balthazard



La durée moyenne pour trouver un premier emploi était de moins d'un mois avant la crise. Elle est à présent d'un mois. Photo JBD.